

Polres Karawang, Polsek Kotabaru Lakukan Kegiatan Simpatik Jumat Berkah Kepada Warga yang Kurang Mampu

Kotabaru - KOTABARU3.INDONESIASATU.ID

Jan 26, 2024 - 12:03



KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat bekerjasama dengan PT. Cikampek Mulya Abadi (CMA) yang perusahaan Wings Group melakukan kegiatan Jumat Berkah (Berbagi Sedekah) membagikan paket produk Wings Group, beras dan minyak goreng kepada Masyarakat khususnya 15 KK warga kurang mampu di Dusun Sukaseuri Barat Desa Sarimulya Kecamatan

Kotabaru. pada hari Jum'at (26/01/2024).

Kegiatan ini dipimpin oleh Ps. Kanit Binmas Polsek Kotabaru bersama para kanit dan anggota Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat

Di tempat terpisah Kapolres Karawang Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan bahwa kegiatan Jumat Berkah merupakan kegiatan rutin yang dilakukan setiap hari Jumat minggu ke-empat oleh Personil Polsek Kotabaru bersama PT. CMA.“ ujar Kapolsek

Kegiatan ini sebagai wujud peduli, empati dan berbagi kami dari Polsek Kotabaru kepada masyarakat dan Masyarakat sangat antusias dengan kegiatan simpatik yang dilaksanakan, Masyarakat yang menjadi objek kegiatan mendoakan kebaikan untuk institusi Polri khususnya Polsek Kotabaru semoga diberi kemudahan dan kekuatan dalam pelaksanaan tugas serta selalu dalam lindungan Allah Yang Maha Kuasa,” kata Kapolsek

Kapolsel menyampaikan dengan dilakukannya kegiatan Jumat Berkah tersebut bisa memberikan manfaat untuk masyarakat, kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari Direktif Kapolres Karawang Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., tentang Kegiatan simpatik Jumat Berkah Polres Karawang “Semoga yang kita lakukan hari ini dapat memberi inspirasi kepada elemen masyarakat lainnya untuk membantu masyarakat. Selain memberikan bantuan kami juga melakukan sambang dan berkomunikasi dengan warga setempat,” pungkas Kapolsek

Polsek Kotabaru_Iptu Suherlan
Polres Karawang_AKBP H Wirdhanto Hadicaksono